

# いきいき! マイタウン

まちで起こった出来事や  
気になるあの人を紹介します。



いなべ草競馬 (大安町平塚)

## 新しい市の拠点が誕生

# 新庁舎開庁、にぎわいの森オープン

5月7日(火)、いなべ市役所の新庁舎が開庁しました。旧4庁舎の行政サービスのほとんどを集約した行政棟をはじめ、検診などを行う保健センター棟、市民活動の場として活用ができるシビックコア棟など、市民の皆さんと深くかかわる場所となります。

また、5月18日(土)にはにぎわいの森もオープン。季節の花々が咲く散歩道には、市内の生産者の協力で生まれた商品を取り扱う5つの店舗があります。

にぎわいの森を訪れた伊藤恵美さんは「すごい行列で1つしか行けなかったのですが、どのお店も魅力的なので全部食べてみたいです」と話していました。



1. 新庁舎竣工記念式典 2,3. にぎわいの森プレオープンの様子。約1500人が訪れました

## ありがとうございました

# トヨタ車体 ハイエース寄贈

トヨタ車体株式会社いなべ工場が創業25周年といなべ市役所の新庁舎開庁を記念し、ハイエース1台を寄贈。新庁舎での業務開始日にあたる5月7日(火)に、セレモニーキーの贈呈式が行われました。寄贈車両はいなべ市の福祉バスとして使われます。

片山純裕工場長は「いなべ工場は地域の人に支えられ、25周年を迎えることができました。今回の寄贈は日ごろの感謝の気持ちです」と話していました。

いただいた車両は、25周年にちなみ「25」のナンバープレートを付けています。福祉バス用の塗装をしたあと、市内で活用させていただきます。



片山工場長、市長

## いなべ総合学園高等学校レスリング部 全国大会で優勝

# 弓矢暖人選手、藤波朱理選手

4月24日(水)、いなべ総合学園高等学校レスリング部の弓矢暖人さん(3年)と藤波朱理さん(1年)が春の全国大会で優勝し市長に報告しました。弓矢さんは、2019年風間杯全国高校選抜大会・個人戦の55kg級、藤波さんは2019年JOC杯ジュニアクイーンズカップ・カデットの53kg級でそれぞれ優勝。

結果にこだわった攻めるレスリングができた振り返る弓矢さん。「今年はインターハイ、国体で勝って、高校三冠を取れるよう頑張りたい」と話していました。

藤波さんは、高校生になって初の大会で良いスタートダッシュを切ることができ、「高校3年間負けなしで、2024年のパリオリンピックを目指します」と意気込みを語りました。



弓矢さん、藤波さん

## 今年こそいなべで勝利を

# キナンサイクリングチーム、訪問

5月15日(水)、ツアー・オブ・ジャパンいなべステージ開催を前に、キナンサイクリングチームが市長を訪問しました。

同チームはいなべステージのホームチームとして、自転車に関する催しや交通安全啓発など、日ごろから地域と深くかかわっています。

いなべステージに出場するマルコス・ガルシア選手は「今年も良い成績を残せるように、チーム全体で戦い抜きたい。応援よろしくお願います」と抱負を語りました。



キナンの選手、監督と市長、副市長

## 小さなごちそう体験

# 地域を歩いて、茶会や山菜料理も

4月13日(土)、北勢町川原地区でお寺案内と茶会体験が行われました。参加した2人は東林寺を地域の人とともに見学し、茶室「藤庵」で和菓子と抹茶の本格的なお茶会を楽しみました。

また、4月14日(日)、藤原町鼎地区で山菜採りハイキングが行われました。市内外から20人が参加し、自生する季節の山菜を採りながら、地域の人々の紹介で春の山をハイキングしました。ツクシ、タラノメ、ワラビなどを採ったあとは、夢かなえ荘で天ぷらにして食べました。



1. 次々と山菜を発見! 2. 山菜の天ぷら 3. 自分で飲む抹茶を自分でたてます